
Parents et amis,

Le mois d’octobre a été très occupé et nous avons beaucoup de raisons d’être reconnaissants.  
 Merci à tous ceux qui ont appuyé notre salon du livre. Ce fut un énorme travail pour nos
bénévoles, surtout Colette Pelchat qui a organisé l’événement. Merci Colette!

Nous avons connu une semaine de neige et cela signifie une semaine de pantalons de neige et
de mitaines humides. Veuillez envisager d’envoyer deux paires de mitaines pour la journée.

Ce mois-ci, nous aurons la cérémonie du jour du Souvenir le 10 novembre à 11 h au gymnase.
N’oubliez pas d’envoyer une pièce pour la collecte de coquelicots de votre enfant.

Nous commencerons aussi à pratiquer pour le concert de Noël qui aura lieu le 15 décembre. La
soirée commencera par un souper à la fortune du pot à 17 h 30 et le concert commencera à 19 h. 
 Nos élèves du primaire progressent bien dans leur lecture !

Merci à chaque famille de prendre le temps de lire avec votre enfant chaque soir. Vous trouverez
un livre dans leur arrière-plan si votre enfant fait partie de la lecture à domicile!

October was a busy month with a lot to be grateful for. Thank you to all who supported our book
fair. It was a huge amount of work for our volunteers, especially Colette Pelchat who organized the
event. Thank you Colette!

We experienced one week of snow and that means one week of wet snow pants and mitts. Please
consider sending two pairs of mittens for the day. 

This month we will have a Remembrance Day ceremony on November 10th at 11 am in the
gymnasium. Please remember to send a coin for the poppy collection for your child.

We will also be starting to practice for the Christmas concert which will take place on December 15.
The evening will start with a pot luck supper at 5:30 PM and the concert will start at 7 pm.

Our elementary students are progressing well with their reading! Thank you to each family for
taking the time to read with your child each night. You will find a book in their backpacks if your
child is part of the home reading program!
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Dates à retenir / Dates to remember

Congé de Noël
Joyeux Noël !

Christmas Holiday
Merry Christmas !

Happy New Year !
No School for Students

Janvier / January

Novembre / November

Jour du Souvenir - CONGÉ Remembrance Day - HOLIDAY

11 h - Cérémonie du Jour du Souvenir
au gymnase de l'école

11 a.m. - Remembrance Day Ceremony
in the school gym

au-Levée de Fonds  FundraiserMom's Pantry Mom's Pantry

Journée de Planification
Congé pour les élèves

Teacher Planning Day
No School for Students

1er Bulletin - Maternelle à la 12e année 1st Report Card - Kindergarten to grade 12

Reprises - Photos d'école Retakes - School Pictures

Décembre / December
Perfectionnement Professionnel

Congé pour les élèves
Professionl Development Day

No School for Students

17 h 30 - Souper à la fortune du pot
19 h - Concert de Noël

5:30 p.m. - Potluck Supper
7 p.m. - Christmas Concert

au-

Journée de planification
Congé pour les élèves

Teacher Planning Day
No School for Students

Bonne heureuse année !
Congé pour les élèves



Spectacle Shawn Jobin
C'est grâce à une subvention de l'Association fransaskoise de Zenon Park, un
partenaire communautaire, que les élèves de la 4e à la 6e année ont eu le
privilège de voir en spectacle à l'école de Bellevue un artiste francophone. 
 Shawn Jobin est un "rappeur" renommé parmi la francophonie canadienne.  
 La défense de la langue française est l'une de ses nombreuses sources
d’inspiration.   Vous pouvez retrouver ses chansons sur Spotify.

Thanks to a grant offered by the Association fransaskoise de Zenon Park, the
grade 4 to 6 students had the privilege of attending the concert of a
francophone artist who was doing a concert in Bellevue.  Shawn Jobin is a
popular francophone rapper with many Canadian prizes and distinctions.  His
fight for the French language is one of many sources of inspiration.  You can
hear his songs on Spotify.



Découvrons la nature!/Discover Nature!
Les élèves de la maternelle et la 1re année ont découvert la nature !  Que
c'est beau de voir les élèves qui explorent !
The  kindergarten and grade one students discovered nature !  Such a
beautiful site to see the kids explore !



Festival du livre / Book Fair
Un grand merci à l'AFZP et tous les bénévoles qui ont offert d'aider pendant
notre festival du livre.  L'appui des parents et de la communauté était primordial
pour la réussite de cet événement.  Nous avons accumulés  2917,75$ en ventes
qui nous donne 797,80$ de livres pour notre bibliothèque.

Félicitations à nos gagnants des tirages - 25$ - Louise Dion, 15$ - Niklas
Kapeller, 15$ - Claire Marchildon, Bouteilles d'eau - Marlène Lia et Marc Hudon. 
 Merci à Jason Perrin d'avoir généreusement contribué aux tirages de livres
Scholastic.

Thank you to the AFZP and all the volunteers that helped out during our Book
Fair.  This activity was a success due to the support received by parents and the
community.  We obtained $2917.75 in sales which gives us $797.80 of books for
our library.

Congratulations to Louise Dion, Niklas Kapeller, Claire Marchildon, Marlène Lia
and Marc Hudon, the winners of our draws.  A huge thank you to Jason Perrin for
contributing towards the draws.  His generosity is appreciated. 



Conseil d'école /
School Community Council

Félicitations aux nouveaux membres du conseil d'école de NDV.  

M. Martin Cyr, Mme Holly Lalonde et Mme Larissa Maendel se joignent à M.
Marc Hudon et Mme Louise Dion pour compléter votre conseil d'école pour
l'année scolaire 2022 - 2023.

Dans les prochaines semaines aura lieu l'assermentation des nouveaux
membres ainsi que la réunion organisationnelle et la première réunion régulière
de l'année.  Surveillez vos courriels pour la date de la prochaine réunion.

Congratulations to our new School community council members.

Mr. Martin Cyr, Mrs. Holly Lalonde and Mrs. Larissa Maendel will join Mr. Marc
Hudon and Mrs. Louise Dion to complete your School Community Council for the
2022 - 2023 school year.

In the next few weeks there will be the swearing in of the new members as well
as the organisational meeting and the first regular meeting of the year.  Check
your emails for the next meeting date.

La raison d’être d’un conseil d’école est :
 

 • D’aider les familles à accompagner leurs enfants dans leur apprentissage
scolaire ; 

• De rassembler les ressources de la communauté pour assurer le bien-être
des élèves ;

• De développer une responsabilité partagée pour l’apprentissage et le bien-
être de tous les enfants ; et

• D’encourager, faciliter l’engagement des parents et de la communauté dans la
planification et l’amélioration de l’école. 

tiré du Manuel du conseil d'école du CEF, page 9 



Projets d'arts / Art Projects



French Lesson # 2

ABSENCES

Call the school when your

child is sick or will be

absent !

306-767-2209

Rappels / Reminders

Appelez 
l'école qu

and

votre en
fant est

 malade

ou absen
t !

École Notre-Dame-des-Vertus
650 2e rue Nord   C.P. 248   Zenon Park (Saskatchewan)   S0E 1W0

T. 306.767.2209  Fax 306.767.2215 Cell. 306.852.7169
courriel / email - ndv@cefsk.ca

Site web / Website - notre-dame-des-vertus.ecolefrancophone.com

José Rafael306-812-0436
 Deanna Wood306-812-0160

 Victoria Burger306-852-0185A
U

T
O

B
U

S
 /

 B
U

S

Réunion du Conseil

d'école NDV

à déterminer

à 19h à l'école !

Rappel / Reminder

un livre = a book
une chaise = a chair
un bureau = a desk
un crayon = a pencil
une règle = a ruler

une gomme à effacer = an
eraser

un cahier = a notebook

Vidéos Éducatifs
Educational Videos

La chanson de l'alphabet -
Méli et Touni (alphabet song)

Comptine des chiffres -
Les titounis (number song)

Mom's Pantry12 au 23 novembre November 12 - 23

RAPPEL / REMINDER
17h30 - Souper à la fortune du pot

19h - Concert de Noël
 

5:30 p.m. - Potluck Supper
7 p.m. - Christmas Concert

15 décembre

Comment s'appelle
une vache

au pôle Nord ?
 

Perdu !
 
 

source:http://www.jokes4us.com/blagues/animaux/blaguesdevache.html

Feuillets de commandeà venir.Order forms to come.

https://www.afzp.ca/
https://www.facebook.com/ndvzp
https://www.youtube.com/watch?v=mydYJMq3PV0
https://www.youtube.com/watch?v=fRageyEvFVA
http://www.jokes4us.com/blagues/animaux/blaguesdevache.html

